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Director OISOE deja iniciadas varias obras en San

Juan y Elías Piña.

SAN JUAN. Por instrucciones del presidente de la República, Danilo Medina, la Oficina de
Ingenieros Supervisores de Obras del Estado (OISOE), construirá un nuevo mercado en el
municipio el Cercado de la provincia San Juan, reparará la carretera el Cercado-Hondo Valle y
varios puentes en esa zona, así como realizar el dragado de varios ríos y dotar de un moderno
play en la provincia de Elías Piña.

El Di d l OISOE S i d l b D il M di Sá h

El director de la OISOE, ingeniero Francisco Pagán, recorrió las distintas localidades tanto en
San Juan como en Elías Piña donde se realizaran las obras; y lo hizo en compañía de un equipo
de ingenieros, arquitectos y técnicos de la institución, quienes de inmediato iniciaron los
estudios de suelo y el levantamiento para rendir un informe pormenorizado, a la mayor brevedad
posible, que permita determinar la capacidad de las infraestructuras a intervenir.

Los trabajos estarán coordinados por la ingeniera Ingrid García, directora de Diseño de la
OISOE.La intervención del merado de El Cercado había sido reclamada durante años por
campesinos y productores, así como el arreglo de la carretera de El Cercado Hondo Valle, vía
de acceso para transportar las cosechas.
 
Ahora la comunidad contará con una amplia plaza comercial para los productores de toda la
región Sur, de forma que puedan vender sus productos sin intermediarios, mecanismo que
beneficiará a la población debido a que podrá adquirir los productos del campo frescos y a
mejores precios. El nuevo mercado del Cercado tendrá, además, dos niveles con locales fijos
para los comerciantes de la zona.

El Ing. Francisco Pagán recorriendo el terreno en el que se inició la  construcción 
 de la obra 
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OISOE inicia pago deuda a contratistas que tenían

más 20 años reclamando

Santo Domingo. La Oficina de Ingenieros Supervisores de Obras del Estado
(OISOE) informó que inició el pago a un grupo de 40 ingenieros contratistas de un
total de 105 que reclamaban deudas desde hace más de 20 años a esta institución
por la construcción de distintas infraestructuras. 
 
El pasado martes, el ingeniero Francisco Pagán Rodríguez, director general de la
OISOE, recibió a ingenieros miembros del Colegio Dominicano de Ingenieros,
Arquitectos y Agrimensores (CODIA), a quienes les explicó sobre el proceso de pago
correspondiente de más de 300 millones de pesos al total de los reclamantes.

El Ing. Francisco Pagán dirigiendose a los contratistas 
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Hospital Cabral y Báez tendrá una planta de

tratamiento para desechos médicos.

Así lo reveló el director de la OISOE durante un encuentro con galenos de ese
centro. SANTIAGO. El director de la Oficina de Ingenieros Supervisores de Obras del Estado
(OISOE), ingeniero, Francisco Pagán, informó que el Hospital Regional Universitario José María
Cabral y Báez, en Santiago contará con una planta de tratamiento especializada para desechos
médicos.  El director de la OISOE explicó que dicha planta, primera en la región Norte del país,
será instalada en el ala Oeste del Cabral y Báez, y además dará servicios a otros centros
médicos de la zona.

El Ing. Francisco Pagán dirgiendose a los galenos en la Universidad Católica de
Santo Domingo
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Instalaciones 

 
“Se construirá una edificación en el lado Oeste del hospital y en las próximas semanas estaremos
instalando la planta de tratamiento que fue mandada a fabricar especialmente para este centro
fuera del país” sostuvo el ingeniero Pagán. El funcionario ofreció la información durante una
conferencia dictada a médicos residentes del Hospital Cabral y Báez.

Durante su disertación el director de la OISOE les explicó de manera detallada el proceso de
reforzamiento realizado a todo el hospital con el único objetivo de dotar de seguridad estructural
al centro de forma que tanto el personal que labora ahí cómo los miles de pacientes y sus
familiares que acuden en busca de servicios médicos estén seguros ante cualquier eventualidad. 
 
De igual modo el ingeniero Francisco Pagán  afirmó  que en lo adelante solo el área de consulta
del Cabral y Báez contara con 11 modernos quirófanos con tecnología de última generación para
eficientizar al máximo  los servicios a la población de la Región Norte del país que acuda a ese
centro.

Destacó el director de la OISOE que los ajustes de las nuevas normas internacionales en el área
de salud fue un factor que también retraso el remozamiento del Cabral y Báez, “las normativas del
Ministerio de Salud, la Organización Panamericana de la Salud y la Organización Mundial de la
Salud (OPS/OMS) No estaban en vigencia al momento de iniciar la remodelación del hospital.
 
Entraron a mi llegada a la OISOE  en agosto de 2015 y entonces las exigencias del Presidente de
la República fue ajustar todas las construcciones y reconstrucciones de hospitales a esas nuevas
reglamentaciones, entonces hubo que hacer unos ajustes técnicos al hospital completo”.
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Instalaciones 

 
Representante de la OPS/OMS en el país, certifica que

Hospital Pina cumple con las normas de calidad

hospitalaria 

San Cristobal. Pagán dio garantía en la reestructuración de todos los hospitales
reconstruidos, se ha cumplido la normativa de seguridad al 100%, puesto que la OISOE
trabaja con la guía hospitalaria establecida por el Ministerio Salud y la OPS/OMS.SANTO
DOMINGO.  La representante de la Organización Panamericana de la Salud (OPS) y Mundial
de la Salud (OMS) en la República Dominicana, Alma Morales Salinas, certificó que el
reconstruido Hospital Juan Pablo Pina, de San Cristóbal, cumple con las normas
hospitalarias, con lo cual se garantizará la “calidad de atención y mejoramiento acceso
universal de la salud a la población dominicana”.

El director general de la OISOE Ing. Francisco Pagán mostrando una de las salas del
Hospital Pina 
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Tras recibir las explicaciones de lugar de parte del director de la Oficina de Ingenieros
Supervisores de Obras del Estado (OISOE), ingeniero Francisco Pagán, durante un recorrido por
las instalaciones de dicho hospital, Morales pudo constatar el cumplimiento de las normas
oficializadas en septiembre de 2015 sobre remodelación, remozamiento y construcción de los
hospitales.

En efecto, la representante de la OPS/OMS indicó que, al igual como se ha cumplido con las
normas en lo concerniente en la planta física, también la OISOE tomó en cuenta el índice de
seguridad hospitalaria del centro Juan Pablo Pina, como en los demás inaugurados por el
presidente Danilo Medina.
 
 “Todo eso se traduce en dos palabras: se traduce en calidad y atención, porque eso es lo que
queremos mejorar lo que es el acceso universal de la salud a la población dominicana, así que yo
la verdad felicito por este gran logro (…) está muy bien equipado, los espacios bien distribuidos
para prevenir el hacinamiento para evitar infecciones”, resaltó Morales.

Igualmente, mostró satisfacción por la ubicación y el acceso a las emergencias, resaltando la
incorporación de pisos y techos asépticos que evitarán las bacterias, así como también la
separación de las áreas de niños y de los adultos, para el traslado desde estas hasta las áreas
del quirófano y neonatal, por lo cual felicitó al director de la OISOE por los trabajos que ha venido
haciendo para transformar el sistema hospitalario. En el recorrido, participaron también la
directora de la Regional Sur de Salud, doctora María Elexia Bautista y el director del hospital Juan
Pablo Pina, doctor Ivanhoe Vladimir Balbuena.

El  director general de la OISOE Ing. Francisco Pagán conversa con el personal del
Hospital Pina 
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El titular de la OISOE recordó que cuando recibió los hospitales por parte del Ministerio de
Salud Pública, instruyó la realización del nuevo estudio de vulnerabilidad estructural a la
mayoría de hospitales, el cual arrojó que cinco había que demolerlos para construirlos
totalmente, mientras que otros requerían que su estructura sea reforzada.
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Santo Domingo.  El ingeniero Francisco Pagán aseguró que no tiene ningún problema que
se audite la construcción del hospital regional José María Cabral y Báez, de Santiago,
puesto que la Oficina de Ingenieros Supervisores de Obras del Estado (OISOE) se maneja
con absoluta transparencia.

“Nosotros estamos encantados de que se solicite una auditoría, de que haga una
investigación de lo que se hizo en el Cabral y Báez, porque eso nos da la oportunidad
realmente de demostrar más de lo que ya está, más de lo que hemos hecho ahí”, indicó
Pagán en respuesta a la dirección del Partido Revolucionario Moderno (PRM), en Santiago,
organización que pidió que se auditara la obra. 
 
Al responder en el programa “El Gobierno de la Mañana”, espacio que fue transmitido este
jueves desde las instalaciones del hospital Juan Pablo Pina de San Cristóbal, el titular de la
OISOE dijo “ahí sabemos dónde hemos invertido el más mínimo centavo y eso es fabuloso,
elijan el equipo técnico que ustedes consideren, vamos a responder y vamos a medir en el
campo, vamos a revisar todo, incluso el aspecto financiero, no tenemos ninguna
preocupación en ese aspecto”.

Director OISOE rechaza exista irregularidades

en reconstrucción hospital José María Cabral y

Báez

El  director general de la OISOE Ing. Francisco Pagán ofreciendo declaraciones en la
emisora Z 101



Explicó que como titular de la OISOE está dispuesto a ofrecer los detalles correspondientes
sobre lo relacionado a la obra, y que “responsable de lo que ahí se ha invertido”. No hay nada
que esconder”, insistió Pagán.   Asume retraso, pero será un hospital seguroAsimismo, el
director de la OISOE garantizó que el hospital José María Cabral y Báez, ya que pasó de ser
una infraestructura vulnerable a segura, tras recordar que al excavar en la fundación de dicha
obra encontraron zapatas aisladas (con alturas distintas) y que esa zona estaba sobre una
cañada, lo cual conllevó reestructuración total.


